

学校運営協議会開催日：令和5年4月13日（木）

運営協議会代表 志岐正光

黄色い帽子の可愛い子ども達が、笑顔をふりまいています。初めは集団登下校して緊張してますが、友達が出来たり慣れてくると話に夢中になり、気付いたら友達の家だった。

さて、ここからです。友達の家が、自分の家より遠い場合、どうやって戻るかわからなくなったり。という嘘のような本当の事例がありました。そんな様子の、黄色い帽子の子を見かけたら、優しく話しかけて淀四まで連れて行ってあげて下さい。

校長 久保田恵美

本年度もどうぞよろしくお願ひします。令和5年度がスタートして約1週間が経ちました、6年生による1年生のお手伝いもスタートしています。下駄箱のお世話から教室での朝の支度など、諸々のお世話をし

ながら気持ちを高めているのが良くわかります。新1年生も泣く子もおらず、保護者が付き添う子が2、3人いますが、安心して学校生活を送っている様子も見られて良かったなと思います。

4月からのマスクの着用については、先日学校ホームページと紙面でお伝えしたとおり、基本的にマスクの着用は求めません。子どもたちに始業式で話をしましたが、着用している友達に「なんで外さないの?」「外せって言われたでしょ」など責めるような事はしませんと伝えています。もどかしい気持ちもありますが焦らずに様子を見ていこうと思っています。

**■■■今月のサポート**

サポート名	学 校	協 働 学 校
学びのサポート	2年生の生活科と校外学習、3年生の安全マップ街探検でご協力を願います。他の学年でもお世話になりますのでよろしくお願いします。	安全マップ街探検、校外学習の日程が分かれ次第サポートのお願いをします。 幼稚園で人手が必要な際には、ご案内しサポートしていきたいと思います。
みどりのサポート	今年度も地域の方々が球根を植えたり、種を植えたりという活動と一緒に手伝っていただけるという事で、環境委員などたくさんお手伝いをお願いできればと思います。よろしくお願いします。	環境委員さんと花壇のチューリップ球根の掘り上げをしたいと思います。5/15（月）朝遊び終了後
読書サポート	毎年、読み聞かせにたくさんの保護者の方・地域の方が関わってくださって出来ていること本当にありがとうございます。 読み聞かせ、図書館の飾りつけ、どうぞよろしくお願いいたします。	学校の読み聞かせの日程が決まりましたらお知らせください。
安全サポート	春休み大きな事故がなく、子どもたち元気に登校出来たので本当に良かかったな思っています。月が替わり、夕焼けチャイムが6時になりました。6時はやや明るいですが、子ども達がまだ遊んでいるなどありましたらお知らせください。	お天気が続いているので朝遊びの参加人数が増えてきています。

■■■今月のスナップ

5年生 読売巨人軍の投げ方教室 (4/25)



ジャイアンツアカデミーのコーチをゲストティーチャーに投げ方教室を実施しました。投げ方のこつは、「トン、トン、クルッ」と教わり、ゲームを楽しみました。



1年生を迎える会 (4/26)

5年生のもつ花のアーチをくぐって1年生が入場です。代表委員の出し物や歓迎の歌で1年生を迎えることができました。1年生からもお返しの出し物があり、温かい会となりました。

五月人形、今年も飾りました！



4年ぶりに、年長組が朝の支度の仕方や遊んだ後の片付けなどを年少組に教えてあげることができました。年少組の子どもたちも優しいお兄さんお姉さんたちが大好きになりました。

幼稚園の一コマ

